

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden und die Gäste.

Sie entschuldigt den Stadtrat Humpe-Waßmuth, der beruflich bei einer anderen Ausschusssitzung ist, Ratsfrau Zielke, Herrn Henner und Frau Freund.

Ratsfrau Krebs begrüßt auch in Namen der Ausschusmitglieder ganz herzlichst Frau Jessica Kummerfeldt als neues Bürgerschaftsmitglied.
Sie verpflichtet per Handschlag Frau Kummerfeldt und überreicht die Verpflichtungserklärung.

Dann stellt Ratsfrau Krebs die Beschlussfähigkeit fest und eröffnet die Sitzung des Jugendhilfeausschusses.